

Militärgeschichte/Kriegsgeschichte

Kriegserlebnisse

Vorbemerkung des Verfassers:

Der Bericht über zwei Kriegserlebnisse ist ein Teil eines Kapitels aus meinem „Geistigen Testament“. Mein Sohn hatte mich gebeten, aus meinem Leben retrospektiv über Erinnerungen, Erkenntnisse, Lebensweisheiten zu berichten.



Franz Stratil
Foto Franz Stratil

Ich bin dieser Anregung gerne nachgekommen. Die Ordnung und Zusammenfassung der einzelnen Kapitel ergab dann ein Buch von 60 Seiten, das ich meinen drei Kindern und sechs Enkeln bereits im Jahre 2001 persönlich überreichen durfte- Der Sprachstil in meinem „Geistigen Testament“ war familiärer Natur. Aus diesem Grunde entbehrt die nachfolgende Erzählung der strengen militärischen Berichtsform, nicht aber der fachlichen sowie historischen Authentizität.

Es war gegen Ende August 1944. Das genaue Datum ist mir entfallen, obgleich mir die Ereignisse, von denen ich hier berichten will, auch nach 51 Jahren in einer Klarheit, die mich selbst verwundert, gegenwärtig sind.